
Mission de la Société 

 

La mission de La Société Vielle Maison est la suivante : 

D'abord, notre mission est de préserver, protéger, promouvoir et mettre à la 
disposition du public La Vieille Maison. 

Notre mission est aussi d'interpréter le musée avec son impressionnante 
collection d'artefacts historiques qui révèlent la vie de nos ancêtres au 
tournant du siècle dans le contexte de la communauté locale, de la province et 
de la nation canadienne. 

Il fait partie de notre mission de recueillir, d'évaluer, de classer, de décrire, de 
préserver et de mettre à la disposition du public des documents d'archives de 
toutes sortes pour raconter l'histoire des Acadiens et de leurs institutions 
dans la communauté de Clare. Cela comprend également des documents 
provenant de peuples et de familles autochtones vivant dans d'autres régions. 

La mission est de promouvoir et d'encourager la préservation de notre 
patrimoine et de notre culture acadienne dans la municipalité de Clare et 
d'encourager et de soutenir tous les individus et/ou associations de la 
municipalité qui partagent les mêmes objectifs. 

C'est aussi notre mission de faire des efforts pour promouvoir la langue 
française de nos ancêtres et notre relation avec la République française. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Mission Statement 

 

The mission of the La Société Vielle Maison is as follows: 

First, our mission is to preserve, protect, promote and make available to the 
public La Vieille Maison. 

Our mission is also to interpret the museum with its impressive collection of 
historical artifacts that reveal the lives of our ancestors at the turn of the 
century in the context of the local community, the province and the Canadian 
nation. 

It is part of our mission to collect, evaluate, arrange, describe, preserve and 
make available to the public archival materials of all kinds to tell the story of 
the Acadians and their institutions in the community of Clare. This also 
includes material from native people and families living in other areas. 

The mission is to promote and encourage the preservation of our Acadian 
heritage and culture in the Municipality of Clare and to encourage and support 
all individuals and/or associations in the municipality who share the same 
objectives. 

It is also our mission to make efforts to promote the French language of our 
ancestors and our relationship with the French Republic. 
 


